



Un

Dia

Especial

Antonio es un niño de 13 años que sufre parálisis cerebral, su sueño es ser como los demás y sentir lo que ellos sienten.

Sus padres y familiares cercanos ya no sabían qué hacer y sabían que Antonio no estaba feliz encerrado en casa. Todo el día viendo la Tele y en la cama y tenían que hacer algo para que se sintiese como los demás niños.

Su padre, que era ciclista y tenía una competición en unos pocos días, decidió hacer un experimento que cambiaría sus vidas, la de Antonio sobre todo.

Un día, toda la familia se puso manos a la obra:

cogieron la silla de ruedas antigua de Antonio y mediante unos alambres y soldaduras la acoplaron a la bicicleta de montaña de competición de su padre, el padre se puso a entrenar de inmediato para la competición porque quería tener en su nuevo invento a Antonio, y tenía que entrenar más duro porque esta pesaba más y había que hacer más fuerza, él sabía que no iban a ganar pero lo que quería era cumplir los sueños de su hijo

y hacer que se sintiera un niño normal.

Llegó el día de la competición, estaban todos muy nerviosos por ver como reaccionaba Antonio,

Antonio que acompañado de su madre a primera hora de la mañana hasta el punto de salida donde esperaban el padre y la nueva bicicleta.

Una vez montado y con el casco y el casco de seguridad puesto, el padre y Antonio iniciaron la marcha, al principio lentamente, pero cuando Antonio sintió el cierzo en su rostro, su padre lo miró

y sintió que Antonio ya se sentía como un niño normal, cuando llegaron a la mesa Antonio estaba sonriendo y muy feliz, Todos estaban orgullosos de haber hecho feliz a un ser querido que lo necesitaba mucho.



Nombre: Daniel

Apellido: Julvez

Curso: 2ºA